
Buongiorno,  
  

Ecco la mail che ti ho inviato tramite la PEC riguardante il progetto ENGIE – SCM ENGEGNERIA (Villanovaforru 2023) e di cui non hai tenuto
conto. Grazie per aver aggiornato il file e aver tenuto conto delle mie osservazioni. 
Distinti saluti, 
 
Philippe SAFFRAY 
 
 
From : "saffraypfj" saffraypfj@pec.it 

To : va@pec.mite.gov.it 

Cc : 

Date : Fri, 16 Jun 2023 09:52:15 +0200 

Subject : Osservazioni al progetto : ENGIE – SCM ENGEGNERIA (Villanovaforru 2023) 
 

Osservazioni alprogetto : ENGIE – SCM ENGEGNERIA (Villanovaforru 2023) 
Prima del ricorsolegale 

 

 

Vorrei esprimerela mia preoccupazione in merito al progetto di produzione industriale dienergia elettrica (progetto ENGIE – SCM INGEGNERIA)
che avete comunicato alComune di Villanovaforru nel maggio 2023. In primo luogo, si affermal'intenzione di precostituire temporaneamente il
terreno del foglio 10,particella 134.  Ciò pone un problemaradicale per me: questo appezzamento di terreno è l'unico accesso possibileall'intera
tenuta agricola dove lavoro ogni giorno e dove ho la mia residenzaprincipale, che occupo giorno e notte (dal 2017), e dove si trovano
stabilmenteanche i miei cavalli (dal 2016). Non c'è altro accesso possibile. Il vostroprogetto di esproprio temporaneo deve quindi essere rivisto
perché : 
- Bloccal'accesso alla mia residenza principale, 

- Gli animalipresenti sul terreno non potranno più essere riforniti, 

- Il terrenoagricolo è il mio posto di lavoro e la fonte del mio reddito finanziario. 

Quindi dovreilasciare la mia residenza principale (non ho un altro posto dove andare), nonavrei entrate finanziarie (non ho accesso al terreno

agricolo) e dovrei trovareun posto dove tenere i miei animali, 

Si noti inoltreche sui suddetti appezzamenti che si vogliono occupare temporaneamente ci sonoalberi da frutto in piena produzione (ulivi,

mandorli, susini, ecc. e non unvigneto come indicato nel progetto, il che dimostra la mancanza di serietà daparte dell'azienda che ha studiato

questo progetto). Le conseguenzedell'estirpazione di questi alberi comporterebbero una perdita di reddito perla mia attività per diversi anni. 

 

 

Sono moltopreoccupato anche perché: 

- La proiezionedell'inquinamento acustico futuro non tiene conto della situazione attuale,compreso il rilievo che ha un effetto amplificante (nella

conca delle colline)e l'altro sito industriale di produzione di energia elettrica nella stessa areageografica (progetto ANGEA), 

- lo sradicamentodi alberi pluridecennali per un esproprio temporaneo, inaccettabile e contrarioalla volontà dell'Unione Europea di combattere la

desertificazione in Sardegna. 

-L'aerogeneratore WT07 sorgerà di fronte alla mia abitazione principale,danneggiando notevolmente il paesaggio. Ciò comporterà per me una

perditaeconomica in termini di valore della mia abitazione principale. 

- Il progettopresentato non tiene conto del progetto della società Asja - Serra (anch'essaper l'installazione di turbine eoliche) che bloccherà

anch'esso il passaggio,ma dall'altro lato della strada rispetto al caseificio. Di conseguenza, nonpotrò raggiungere la mia proprietà, così come tutti

gli agricoltori chelavorano sui terreni della zona, durante il periodo di costruzione di 18 mesi,secondo le vostre rispettive stime. 

 

 

Sono indignatodal fatto che in nessun momento a monte di questo progetto qualcuno sia venutoa informarmi direttamente, ma che abbia dovuto

leggere un numero fenomenale dischede tecniche, che è difficile per un privato assorbire per mancanza diconoscenze tecniche, ma anche per

mancanza di tempo, sia per leggerle che pertrasmetterle e farle studiare da un professionista, di cui dovrei pagare laparcella. Questo modo di

operare è assolutamente inaccettabile e noncorrisponde agli standard richiesti in un Paese democratico. Se necessario, mirivolgerò alle autorità

europee. 

In ogni caso, leobiezioni sollevate in questa sede sono tutt'altro che esaustive. Come indicatoin precedenza, il modo in cui il progetto è stato

comunicato, il modo in cui èstato presentato e il tempo a disposizione per analizzarlo e rispondere nonhanno permesso uno studio approfondito.

Era tecnicamente impossibile per me, intermini di tempo e risorse (tecniche e finanziarie), fare altre osservazioniutili per evitare un impianto la

cui realizzazione potrebbe essere contestataper vie legali. 

Senza adeguare ilprogetto ai requisiti di legge e alle direttive dell'Unione Europea (inparticolare: Piano d'azione inquinamento zero (europa.eu

2023) ), miobblighereste a presentare un ricorso al Tribunale Amministrativo e alleautorità dell'Unione Europea, fornendo eventuali elementi

aggiuntivi, dopo averpreso in considerazione e analizzato meglio questo progetto, cosa che, ancorauna volta, non è stata possibile. 

Spero cheprenderete in considerazione le mie osservazioni. 
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Cordiali saluti 

Villanovaforru 16giugno 2023 

Philippe Saffray 

Bogodina SNC 

09020Villanovaforru 


